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１年間の、ご協力に感謝！
本日１９日(金)は、令和２年度修了式、豊川小としては最後の修了式でし

た。各学年の代表者への「修了証」授与、児童代表の作文発表などを行いま
した。卒業式と同様、どの学年もみんな立派な姿で参加でき、それぞれが確
かな成長を遂げた１年間だったことを、しみじみと感じました。
本校のフィナーレとなった今年度、保護者の皆様、地域の方々には、

例年に増して多大なご協力をいただきました。本当にありがとうござ
いました。おかげさまで、職員一同、子どもたちのために力を尽くす
ことができたと思っております。
間もなく開校となる豊成小学校も、どうかよろしくお願いいたします。

児童代表の作文発表

「１年生で頑張ったことと２年生で頑張りたいこと」 １年 ●● ●●

私は１年生で道徳の勉強を頑張ってきました。登場人物のいろいろな気持ち
を考えて書くのが、大変だったけれど、頑張りました。
特に、『どんぐり』というお話が心に残っています。嘘をつくと心がドキド

キして、嫌な気持ちになるので、あったことを正直に話すことが大切だと思い
ました。来年も嘘をつかないで正直にお話をして生活していきたいです。
私が２年生で頑張りたいことは、二つあります。
一つ目は、算数のお話問題を早く簡単正確に解くことです。そのために、たし算か引き算か

考えながら問題を読みたいです。
二つ目は、新しく入ってくる１年生に優しくすることです。分からなくて困っていたら、優

しく教えてあげる２年生になりたいと思います。

「今年一番の思い出 そして４月から頑張ること」 ３年 ●● ●●

ぼくがこの一年で一番残っているのは、去年できなかった６年生を送る会が
できたことです。送る会では、一緒にゲームをしたり、ドッジボールをしたり
しました。また、みんなが書いたメッセージを６年生に届けることができまし
た。６年生が卒業してしまって、とても寂しいですが、お世話になったお兄さ
ん、お姉さんたちに感謝の気持ちを伝えられてよかったです。
４月になると、豊成小学校がスタート。ぼくは友だちが増えるのを、とても楽しみにしてい

ます。みんなと一緒に、勉強やスポーツに取り組みたいです。
特に勉強では、外国語活動を頑張りたいです。ちょっと苦手だけど、物の名前を英語で話し

たり、クリス先生とお話したりするのがとても楽しかったので、たくさんしゃべれるように練
習したいと思います。４年生でも頑張ります

「２年生で一番頑張ったこと ４月から頑張りたいこと」 ２年 ●● ●●

ぼくが、今年一番頑張ったと思うことは，マラソン大会です。１年生の時は５位
だったので、頑張って１位になりたいと思っていました。１周目、２周目は普通に
走れましたが、３周目になると、だんだん息が苦しくなってきました。５周目には、
足も動かなくなって、「もう走れない。」とあきらめそうになりました。でも「ここ
まで来たんだからがんばろう。」っという気持ちで走りました。ゴール直前に、●
●さんが後ろからすごいスピードで追い上げてきましたが、がんばって１位でゴール
することができました。最後まであきらめなかったので、走り切れたと思います。
４月からは３年生、理科や社会難しいこともたくさんあると思いますが、あきらめないで挑

戦していきたいです。



豊成小登校開始は４月６日(火)

「この一年間をふり返って、そして豊成小学校に向けて」 ４年 ●● ●●

この一年間、楽しかったことが二つあります。一つ目は、豊岡小の３，４年
生との合同学習「ワクワクミーティング」です。豊川小の３，４年生で岡小
のみんなを校内を案内して回りました。４月からいっしょに勉強する教室を
しっかりと案内できました。
自己しょうかいもしました。みんなの特技や、好きなことを知ることがで

きました。そして、豊岡小の「郷土をたたえる歌」を聞いたり、「小沼山の
おどり」を見たりしました。ゆっくりときれいな動きのおどりで、わたしもお
どってみたいなと思いました。
二つ目は、５年生との勉強です。大空学年のみんなとは、２年間いっしょに過ごしました。

５年生がリードして活動を進めてくれました。合同体験学習では、夕ご飯に、自分で作った焼
きそばを食べたり、協力してテント張りをしたり、夜の学校をナイトハイクで回ったりしまし
た。豊岡小の５年生とも仲良くなれてとてもうれしかったです。
豊成小学校になったらがんばりたいことが三つあります。一つ目は、てきぱき行動すること

です。私は、先生に言われてもすぐに行動できないことがあるので、新５年生になったら、す
ばやく行動に移りたいです。
二つ目は、はきはき発表することです。学級の友達も増えるので、人の前でも自分の意見が

言えるようにがんばりたいです。
三つ目は、字をていねいに書くことです。きれいな字で書いたノートや作文をみんなに見て

もらいたいです。
新しい学級の友達と仲良く勉強します。

「一年間をふり返って、そして六年生になって」 ５年 ●● ●●

私は、一年間をふり返って思い出に残っていることと、新年度に向けてが

んばりたいことがそれぞれ二つずつあります。

まずは思い出に残っていることからです。一つ目は、合同体験学習です。

新型コロナウィルスのため、保呂羽山での宿泊体験学習はできませんでした。

しかし、豊岡小の５年生といっしょに二日間にわたって合同体験学習を行うこ

とができました。その中で、一番楽しかったことはナイトハイクです。５人ほどのグループを

作って、夜の学校を回りました。こわくて、絶きょうした人、グループの仲間をおいて走って

にげた人、いろいろなことがあったけど、夜の学校できもだめしなんて、めったにできないこ

とで、とても楽しかったです。

二つ目は「６年生を送る会」です。初めての５年生だけの進行で、これまで６年生にたよっ

ていた部分を、自分たちで全部考えて全校を動かすのは難しかったです。新年度になったら、、

自分たちが先になっての委員会活動をしっかりとがんばりたいと思いました。

次に、新年度、がんばりたいことです。一つ目は、漢字をただしく覚えることです。私は、

計算は得意ですが、漢字は苦手意識があります。私の兄から「高校受験では、小学校で習った

漢字が出る」と教えられました。手本の形や筆順をよく確認して、ただしく書いて使えるよう

になりたいです。

二つ目は、みんなの意見を聞いて、全体の意見をまとめられるようになることです。私は、

意見を聞くだけで精いっぱいで、なかなかまとめるところまでできないことがあります。４月

からは人数が倍になるので、それぞれの意見が増えます。みんなの考えのよいと

ころをまとめることができるようにがんばります。

私は豊成小学校の第一期生です。その気持ちをもって、小学校最後の一年間をがんばりたい

です。

ご冥福をお祈りします

４０年以上に渡り、本校の「円満造甚句踊り」
を指導していただいた黒澤タエ子先生（90歳）が
３月上旬、永眠されました。冬期間、豊川の自宅
を離れておりましたが、時折学校にお電話をいた
だき元気な様子だったので、突然の訃報に驚きと
悲しみを隠せません。
４月以降に葬儀をとり行う旨、うかがいました

ので、豊川小学校として弔意を示す予定です。ご
冥福をお祈り申し上げます。

事故なく有意義な春休みを！

次の場合は必ず連絡を！
・病気で入院
・家族等にコロナ感染が疑われるとき
・事故等でけがして医者へ
・不審者等情報（警察への連絡も）
○通常 学校へ ５７－２３２４
○夜間・休日 090-2363-8747


